



Mi Universidad

Control de Lectura

Ivonne Berenice Valdez Gonzalez

Control de Lectura

Segundo parcial

Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

1° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de Octubre de 2024

DIAGNOSTICO DE SALUD POBLACIONAL CON ENFOQUE DE ECO-SALUD.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

LYONNE

Este diagnóstico de la salud es una herramienta de investigación en la salud pública, ya que nos ayuda a poder identificar las necesidades de las personas o la población y nos propone soluciones viables a los problemas de salud de los personas, este punto tiene tres ejes que nos ayudan en la salud que constan con las necesidades de la población, los determinantes sociales y los servicios, existen perspectivas para el diagnóstico de salud de la población, los servicios de salud van dirigidos a los análisis de las acciones que da una acción enfocada en el cambio, o función de los intereses. La salud de las poblaciones dependen de la coherencia entre la humanidad y el ambiente físico y social, la salud pública debe integrar abordajes de permanente en sí como sistemas complejos o de visión holística. Este enfoque no sólo vinculadas con la salud y el ambiente ya que promueve la participación activa de la población, se enfoca a las características del diagnóstico de la salud, el equipo que realizó los diagnósticos de la salud tuvo una finalidad pedagógica por participación varias unidades como medicina, enfermería, epidemiología, ingeniería ambiental, la antropología, nutrición humana entre otros en el momento del diagnóstico, en el 2010 tenía una población de 97.827 habitantes y en el río Yautepac es la principal fuente de agua superficial y nace en manantiales de la cabecera municipal. El diagnóstico de salud tuvo cinco fases el primero es la recolección de información en fuentes secundarias, la segunda es el Ascenso el tercero es el diagnóstico el cuarto es el fase de priorización y la última la devolución de resultados la asistencia de la población fue escasa en las zonas urbanas, y se entregó el documento del diagnóstico a las autoridades locales y municipales, tuvo característi

FACTORES DETERMINANTES DE LA SALUD:

IMPORTANCIA DE LA PREVENCIÓN.

Estos son denominados al conjunto de factores personales como los sociales, económicos y ambientales, que pueden influir en la salud personas y que están relacionados con las condiciones que tienen al momento de nacer, crecen, los determinantes económicos, sociales y políticos, estos pueden influir en la economía, los entornos, las personas y la sociedad en general, nos llevaría a una mejor comprensión. En 1974 se publica un informe latente donde se expone, un estudio en el cual fue epidemiológico en donde decían las causas de muerte y la enfermedad, en los cuales se han determinado cuatro determinantes de la salud, que son importantes para la atención de la salud, tanto individual como antrópica de personas las cuatro determinante son el medio ambiente que son los factores ambientales que están relacionados con la contaminación atmosférica por la contaminación química como el el suelo el agua y el aire que se relacionan con la vida, Los estilos de vida se relaciona con los hábitos personales, que son la actividad física, adicciones entre otros, Biología humana, se relaciona con la genética y la edad de las personas, La atención sanitaria que esta se relaciona con los servicios de salud que atienden a las personas y las poblaciones, en si la importancia de la prevención, nos permite anticipar ante los problemas y actuar para evitarlos o disminuir los efectos, pueden ser adelantados en el diagnóstico y el tratamiento de las enfermedades son las acciones de prevención para poder conseguir una vida saludable, la prevención de la enfermedad, es una de las cinco funciones básicas de la salud pública, constituyendo los etapas de ATENCIÓN INTEGRAL DE LA SALUD las cinco funciones básicas son, Promoción de la salud, protección de la salud, prevención de la enfermedad, Restauración de la salud.

APS: PROTECCIÓN Y PROMOCIÓN DE LA SALUD

SISTEMA Y SERVICIOS DE SALUD.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
IVONNE

La promoción y protección de la salud son estrategias que nos ayudan a mejorar el bienestar de la salud de las personas o familias, en esto entra el sistema y servicios de salud que es un sistema de salud primaria que se encargan de mejorar la salud de la población, también en los servicios de la salud son acciones que se realizan para proteger, promover y restaurar de la salud de las personas y de la sociedad, los sistemas de salud se planifican para que en si se lleven a cabo programas de salud. Lo que nos ayudan a que se puedan cumplir las cuatro funciones básicas estos pueden ser públicos o privados y son las prestaciones de servicios que se basan en las necesidades de la población, el fortalecimiento de la gobernanza; Este es importante dentro de los áreas de sistemas y servicios de salud por que es importante para reducir la desigualdad y erradicar la pobreza, también fortalece los puentes de poder, otra es la rectoría en los sistemas de salud, este nos ayuda a formular políticas de salud, también regula y supervisa el cumplimiento de las políticas esta función es la más importante de los sistemas de salud también implementa decisiones y acciones públicas para satisfacer y garantizar. La alianza por la atención primaria de salud de las Américas su objetivo es que se fortalezca la intervención la innovación y la implementación para que se puedan mejorar los recursos de los resultados de salud de la población, también nos ayuda a que podamos sobrellevar las crisis económicas, en todo esto entran unos componentes que son políticos, el financiamiento los recursos humanos entre otras, que nos ayudan en

LA EDUCACIÓN EN SALUD COMO UNA IMPORTANTE ESTRATEGIA DE PROMOCIÓN Y PREVENCIÓN.

Dr. Sergio J
Jimenez Ruiz

IVONNE

EDUCACIÓN PARA LA SALUD CON ENFOQUE INTEGRAL.

La educación se considera una vía fundamental para el desarrollo humano, en nuestro desarrollo es importante que formemos el desarrollo, los conocimientos, habilidades, buenos desarrollo para que logremos comprender, buscamos también experiencias que se basen en los ejes fundamentales de la promoción de la salud como lo es la educación y la comunicación es necesario para el desarrollo humano, en el área de la salud la educación es definida como una disciplina que nos ayuda a orientar los procesos educativos con un propósito de que se puedan aplicar prácticas, conocimientos y hasta los costumbres que las personas tienen, sino incluye una educación en el ámbito de la salud se pueden presentar problemas para las personas en esto pueden incluirse problemas con un uso correcto de los medicamentos, también pueden haber dificultades en el control de las enfermedades por una mala educación, en si la educación también nos sirve para el control en la salud. La salud basada en la comunicación, el diálogo de saberes, también la promoción de la salud es utilizada en diversos modos educativos, políticos y de acción social, cuando logramos comprender la educación a la salud, se pueden acceder a mejores condiciones cuando tenemos una educación en la salud, por que las personas pueden tener mejores estilos de vida con base a todo esto es necesario que comprendamos la relevancia que tiene la promoción y prevención de la salud en las personas por eso mismo es importante en la educación que se debería de brindar para que se logran convertirse en un eje fundamental en la práctica médica, también se basa que la promoción de la salud es un asunto, político, social, biológico y personal en ellos pueden incluirse también la alimentación, las actividades físicas entre otras.

1.- Arenas - Monreal, L., Cortez - Lugo, M., Parada Tono I, E Pacheco-Magaña, L., y Magaña-Valladares, L. (2015) Diagnostico de salud poblacional con enfoque de Ecosalud. Ecosalud y diagnóstico de salud poblacional.

2.- Villar Aguirre, M. (2011). Factores determinantes de la salud importancia de la prevención, Acta médica peruana, 28 (4), 237-241.

3.- Martin, I., Cuadro L.I., y Monsalve, L.M.H. (1983), Atención primaria de salud. Sistemas y servicios de salud. (s/f). Paho.Org.

4: José Mauricio Hernández - Sarniento Laura Isabel Jaramillo Jaranillo Juan Diego Villegas Alzate Luis Felipe Álvares Hernández Mabel Dahiana Roldan Tabareo Camilo Ruiz Mejía María Camila Calle Estrada María Camila Ospina Jiménez Lina Iyanía Martínez Sanchez. (2020, abnl Is). La educación en salud como una importante estrategia de pronoción y prevención.

-Organización Panamericana de la salud. (2017). Edición Pona la salud con enfoque integral.